



ゆい通信

2023年 1月 第5号



新年明けまして おめでとうございます



子ども達の元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。昨年はコロナによる休園など沢山のご協力をいただき本当にありがとうございました。今年も対策をしっかりと行いながら、子ども達が安心して園での生活を送れるようにしていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

4月にスタートしたゆりぐみも気づけば残り3か月。残りの園生活も一つ一つ素敵な思い出として子ども達の心の中に残していけるようにしたいと思います。また、就学に向け身の回りのことなど、自分のことは自分で出来るように意識しながら生活をしていきたいと思っております。



今年の抱負は…？



クラスで『新しい年にはどんなことが待っていると思う？』と質問をすると、すかさず子ども達からは『小学生になる！！』とワクワクした嬉しそうな声が聞こえてきました。その他にもなわとび会や発表会など沢山の楽しみがあることを話し、本題の今年の抱負について考えることに。すると、『優しい小学生になりたい』『勉強ができるようになりたい』『なわとびを1000回跳べるようになりたい』『劇が上手になりたい』など沢山の抱負が聞かれました。さっそく絵馬を作り自分たちの抱負を書きました。ゆり組になりとても上手に文字を書くことができるようになった子ども達！真剣な表情で一文字一文字丁寧に気持ちを込めて抱負を書いていました。クラスに飾ってありますので、ぜひ子ども達の作品と絵馬を見て下さいね。

園での生活も残りわずかとなってしまったことに少し寂しさを感じてしまっていますが、今年も元気いっぱい子ども達が目標を持って楽しく過ごしていけるように応援していきたいと思っております。



小学校楽しかったよ♪



平潟小学校の1年生にご招待を受け小学校へ遊びに行ってきました。小学校の校舎が見えてくると大興奮の子ども達！学校の先生に大きな声で挨拶をし、1年生の待つクラスへワクワクしながら向かいました。広い教室には小学生が準備してくれた沢山の遊びのコーナーが。各チームに分かれて、ゲームを楽しみました♪帰りには小学生にももらった沢山のお土産を首にかけ、満面の笑顔で園に帰ってきました。帰ってくるとさっそくテーブルにお土産を広げた子ども達。『小学校すごく楽しかったね♪』『また行きたいね！』と楽しそうにお話をしていました。



バスに乗って小学校へ
出発！！



みんなでゲーム♪
いろいろ教えてもらったよ！



たくさんお土産もらったよ♪

